

高体連地区壮行会

5月15日(木)、本校体育館にて高体連地区壮行会が行われました。サッカー部、陸上競技部、卓球部、バドミントン部、そして個人として柔道・剣道大会参加者が、全校生徒の前で高体連に向けての意気込みを述べました。選手は教頭先生と生徒会長より激励の言葉を受け、全校生徒に見送られながら枝幸を出発していきました。その後、各部各選手はそれぞれの開催地にて力を尽くし、高体連地区大会に挑みました。そしてその結果、バドミントン部と柔道は全道大会進出を果たしました。

全道大会は6月、競技ごとに道内各地で順次行われていきます。全道進出を果たしたバドミントン部・柔道選手のみさんには、ぜひ精一杯、全道大会を戦い抜いてきてほしいと思います。



1年生宿泊研修

5月28日(水)からの3日間、枝幸町の支援をいただき、6年振りに宿泊研修が行われました。これは総合的な探究の時間の一環で札幌近郊を巡り、農機メーカーのKUBOTA、酪農学園大学、メグミルク工場などを見学し、北海道を支える「農業」について学ぶことをテーマとした行事です。

KUBOTAによる農業学習施設「AGRI FRONT」では、生徒達は自分自身が農家となって作物を出荷するシミュレーションゲームを楽しみ、最新のアグリテック(農業に関する最新技術)を扱った「スマート農業」のあり方を学びました。また酪農学園大学では観察実習を体験し、雪印メグミルク工場では牛乳が出荷されるまでの様子を見学しました。

生徒達は様々な経験を経て、農業に関する様々なことを学び、関心を深めている様子でした。

